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ОРДЕН ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 
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МАКС ШМИДТ 

 

В активном проявлении мужества и отваги, показанном во время оборонительных боев на 

южных окраинах Обояна, комрад Макс Шмидт заслуживает особого упоминания. 

Находясь во главе оперативной группы боевых инженеров, он с бесстрашием и 

решимостью способствовал стойкости наших оборонительных позиций, чем заслужил 

несомненное уважение и признание от своих товарищей по оружию. 

 

Показывая превосходные лидерские качества, комрад Шмидт провел обучение и 

подготовку большого числа младших командиров, внедряя в них стремление к 

непрерывному профессиональному росту и укрепляя боевую братскую солидарность. Его 

организованный подход к поддержанию библиотеки подразделения был важным 

элементом в укреплении духа нашего коллектива и поддержания высокого уровня 

образования среди личного состава. 

 

Благодаря своим непрерывным усилиям в поддержании открытых и эффективных каналов 

связи, комрад Шмидт способствовал беспрепятственному обмену информацией, 

обеспечивающему согласованность и эффективность наших боевых действий. Его 

бесценный вклад в совершенствование системы связи отражает его чрезвычайную 

преданность службе и уверенность в нашем общем победоносном исходе. 

 

 

 

 

БАТАЛЬОННЫЙ КОМАНДИР, 

Майор Михаил Зотак 
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MAX SCHMIDT 

 

In the active display of courage and valor shown during the defensive battles on the southern 

outskirts of Oboyan, Comrade Max Schmidt deserves special mention. Leading an operational 

group of combat engineers, he fearlessly and resolutely contributed to the steadfastness of our 

defensive positions, thereby earning the undisputed respect and recognition of his comrades-in-

arms. 

 

Demonstrating excellent leadership qualities, Comrade Schmidt conducted training and 

preparation for a large number of non-commissioned officers, instilling in them a desire for 

continuous professional growth and strengthening the combat fraternal solidarity. His organized 

approach to maintaining the unit's library was an important element in strengthening the spirit of 

our collective and maintaining a high level of education among personnel. 

 

Thanks to his continuous efforts in maintaining open and effective communication channels, 

Comrade Schmidt facilitated the unimpeded exchange of information, ensuring the coordination 

and effectiveness of our combat actions. His invaluable contribution to the improvement of the 

communication system reflects his extraordinary dedication to service and confidence in our 

common victorious outcome. 

 

 

 

 

BATTALION COMMANDER, 

Major Mikhail Zotak 


